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VERBALE DEL24 FEBBRAIO 2015

L'anno 2015, il giorno 24 del mese di Febbraio, si è riunito presso la propria sede, sita in via San

Ciro n.15, il Consiglio della Seconda Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Tomaselli

prot. n. 123152 del 13 febbraio 2015, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. in seduta di

prosecuzione.

Presiede la seduta il Presidente Inzerilloo il quale alle ore 09.39 chiama 1'appello.

E'assistito dal Segretario l'Esp. Amm.vo signora A. M. Geraci.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Risultano presenti i Consiglieri: Inzerillo, Cardella, Colletti, Di Fazio Greco, Guaresi, La Valle, Sala.

Verificata lamancanza del numero legale, il vice presidente Inzerillo, sospende la seduta di un'ora.

AIle ore 10.39 entra il presidente Tomaselli e riapre i lavori d'aula chiamando l'appello, sono presenti i

consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, Inzerillo, La Valle, Sala,

Scarlata, Savoca e Terzo, sono assenti i consiglieri Marchese e Vella. Accertata la validità del numero legale

il presidente Tomoéelli, come di consueto, inizia i lavori d'Aula leggendo alcune comunicazioni al

Consiglio: la prima riguarda la nota dell'Istituto Autonomo Case Popolari della Provincia di Palermo, avente

per oggetto: Richiesta intervento plot. n. 64772 de|26.01.2015 del Comune di Palermo, II^ Circoscrizione,

Presidente dott. Toma selli - Lotto 682 - quafiiere Settecannoli, acquisita agli atti di questo IACP con prot.

n. 1266 del27 .0I.2015; la seconda nota, a firma, del presidente Toma selli, riguarda la richiesta di notizie su

"Piano rifacimento strisce pedonali" - anno 2015, indirizzataall'AMAT; si passa alla lettura della nota di

riscontro della RAP,m avente per oggetto: Richiesta rimozione rifiuti ingombranti - via Branc accio 126-128

Via G. Sarmiento 12, in risposta della nota di questa Seconda Circoscrizione n.970070 del 28.ò11.2014,

riscontro che ha avuto seguito da parte dell'Azienda; il presidente legge la nota di riscontro dell'Area

dell'Ambiente e Vivibiltà - Settore Ambiente, n. prot. 109740 del 10.02.2015.

Alle ore 10.45 il presidente Tomaselli nomina scrutatori i consiglieri Colletti, Di Fazio e Cardella.

Si preleva il parere n.96017 del 04.02.2015 avente per oggetto: "Regolamento per la disciplina dei Pubblici

Spettacoli". Lo stesso presidente chiede a tutto il Consiglio di esprimere un giudizio favorevole perché il

Regolamento, cosÌ come redatto, è utile a dare stimolo al cosiddetto circuito culturale, interagendo

direttamente con l'Amministrazione comunale.

Alle ore 10.58 esce il consigliere Terzo.

Tutti i consiglieri votano con esito favorevole (alle ore.l1.00), tranne i consiglieri Marchese, Terzo e Vella

perché assenti.
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Si passa al prelievo della proposta n. prot. 745833 del 17.09.2014, aftmadel consigliere Claudio Sala e

avente per oggetto "Torneo di pallavolo tra gli alunni della II Circoscrizione".

Il consigliere Sala tiene a precisare che in passato manifestazioni di questa portata sono state promosse e

realizzate con ampia partecipazione di pubblico, avendo avuto successo e ricorda con grande commozione e

soddisfazione la manifestazione in memoria di Valentino Renda, titolata "Festival dell'Amicizia, quindi è

auspicabile che la proposta presentata dalla Commissione Sport, fin qui discussa, trovi ampia convergenza

fra i consiglieri per un voto favorevole.

Brevi interventi vengono fatti dai consiglieri Greco, Scarlata, Guaresi, Duminuco etc.

plauso alla Commissione Sport per la realizzazione di queste iniziative che trovano

cittadini, ma anche per tenere viva la memoria di quanti, per vari motivi, purtroppo,

consorzio umano.

Alle ore 11.05 escono i consiglieri La Valle e Cardella, il quale è sostituito dal

come scrutatore.

i quali esprimono un

vasto interesse fra i

non abitano più nel

consigliere Guaresi

Alle ore 11.20 la proposta prot. n. 745833 viene approvata all'unanimità dal Consiglio, sono assenti

consiglieri La Valle, Cardella, Marchese, Terzo e Vella.

Alle ore I 1.25 escono i consigliere Sala, Scarlata e Duminuco e Guaresi.

Il Presidente Tomaselli prende la parola per leggere altre comunicazioni, ma il consigliere Giocaliero chiede

la verifica del numero legale. Il presidente Tomaselli ripercorre le presenze in Consiglio e, riscontrando la

maneaîza del numero legale perché sono assenti Cardella, Duminuco, Guaresi, La Valle Marchese, Sala,

Scarlata, Terzo e Vella dichiara chiusa la seduta alle ore 1 1.30.
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